



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. sebagai Nara sumber pada acara Pembinaan Aparatur Pengawas Pemilu 2024

Panji R - CIREBON.FR.N.CO.ID

Feb 10, 2024 - 09:56



CIREBON - Dalam rangka mensukseskan Pemilu 2024 Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH., menghadiri acara pembinaan Aparatur Pengawas Pemilu 2024, yang diselenggarakan oleh Panwascam Kec. Ciledug Kab. Cirebon. Acara tersebut dilaksanakan di Complete Me Desa Ciledug Kulon Kec. Ciledug Kab.

Cirebon. C

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH., mengatakan, kehadirannya dalam acara tersebut sebagai Nara sumber Pembinaan Aparatur Pengawas Pemilu 2024 tingkat Kecamatan Ciledug, dan sebagai wujud sinergitas, soliditas dan netralitas Polri dalam mendukung serta menyukseskan setiap tahapan Pemilu 2024. Selain itu juga dalam rangka cipta kondisi untuk memelihara dan menjaga keamanan, ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Pabuaran Polresta Cirebon. "Tegasnya"

Mari kita bersama-sama mendukung dan bersinergi menyukseskan Pemilu 2024, yang akan dilaksanakan pada hari Rabu tanggal 14 Februari 2024 ini agar berjalan aman, lancar dan damai. "Ujarnya"

Lebih lanjut Kapolsek AKP Much. Soleh, SH. menuturkan, pihaknya akan terus berkoordinasi dengan para pelaksana dan penyelenggara Pemilu 2024 ini guna mengantisipasi dan mencegah timbulnya gangguan kamtibmas selama tahapan hingga pelantikan pemenang Pemilu 2024.

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan "Polri bersama TNI dan Instansi terkait lainnya khususnya di wilayah hukum Polsek Pabuaran Polresta Cirebon Siap mendukung dan menyukseskan Pemilu 2024 mendatang dengan aman, damai dan kondusif.

Pada kesempatan ini juga mengatakan "agar Panwascam, PKD dan PTS yang bertugas sebagai Pengawasan, pencegahan dan penindakan harus mengambil peran-peran strategis dalam pelaksanaan Pemilu 2024 ini. Kewenangan Panwascam yang sedemikian banyak menunjukkan bahwa Panwascam penting kedudukannya dalam sistem Demokrasi yang menganut Azas Langsung, Umum, Bebas, Rahasia, Jujur dan Adil agar pelaksanaan Pemilu ini berintegritas dan juga berkualitas.

Selain dalam kewenangan pengawasan, pencegahan dan penegakan hukum terhadap berbagai pelanggaran dan tindak pidana, Panwascam juga dapat berperan mendorong masyarakat berpartisipasi aktif dalam Pemilu 2024 ini, supaya dapat terselenggara Pemilu berintegritas dan berkualitas. Oleh karena itu penting bagi Aparatur Panwascam Kec. Ciledug Kab. Cirebon untuk menjaga profesionalitas dan integritasnya. "Tutupnya"